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Protokoll der 69. Hauptversammlung der LVB am 21.01.2023 
 

Sitzungsort:   Hotel am See, Hard, Österreich 
 
Beginn:   15.00 Uhr  
 
Protokoll: Jeannette Friedrich Zollinger 
 
Entschuldigt: Erich+Charlotte Buck, Tobias+Mägi Hauser, Katharina Rüegg, Reinhard Dietrich,  
 Colin Nussbaum, Walter Thöni, Sonja+Reto Meichle, Christian Kienzle, Sepp 

Tanner, Daniel Oes 

  

Traktanden:  1. Begrüssung 

  2. Wahl der Stimmenzähler  
  3. Genehmigung des Protokolls GV 2022 in Andelfingen 
  4. Jahresbericht des Präsidenten  

  5. Kassen- und Revisionsbericht inkl. Decharge-Erteilung des Vorstandes 

 6. Anträge der Mitglieder und des Vorstandes 

  7. Genehmigung des Budgets 2023 
  8. Jahresprogramm 2023 
  9. Verschiedenes 
 

1. Begrüssung 

Gutes Neue Jahr 2023, damit begrüsst der Präsident Ernst Zollinger die teilnehmenden Segler;innen herzlich ! 

Die Einladung mit der Traktandenliste wurde fristgerecht versandt, Anträge sind keine eingegangen.  

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler wird Martin Kühne einstimmig gewählt. Er stellt fest, dass 16 stimmberechtigte Mitglieder 

anwesend sind. 

 

3. Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung vom 26.03.2022 (schriftlich) 

Das Protokoll der Hauptversammlung 2022 wird einstimmig genehmigt.  

 

4. Jahresbericht des Präsidenten 

Der Jahresbericht des Präsidenten wurde auf der Lacustre-Homepage veröffentlicht und lag der  

Einladung bei. Ernst Zollinger dankt allen Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit. 

Er lässt mit einigen Schwerpunkten, die vergangene Saison Revue passieren: 
 

Skiwochenende im Bregenzerwald am 12.-13.März 2022 

Besten Dank an unseren Präsidenten, Thomas von Gunten, für die Organisation der Hauptversammlung vom 

26.März 22 in Andelfingen. 

Die Bodenseewoche vom 09.-12.Juni 22 in Konstanz, mit 7 teilnehmenden Booten, gute Winde bei heissen 

Temperaturen und Sieger Günter Reisacher - 

25.-26.Juni 22 Harder Cup mit Sieger Gerhard Jahn und Team auf Odysseus, gefolgt von 

Lindauer Pokalregatta am 02.-03.Juli 22. An dieser Stelle geht ein herzlicher Dank an Stephan Frank, für 
seine erste Lacustre-Wettfahrt-Leitung. Erfolgreicher Sieger war Erich Buck und Team auf Mirage. 
Die Route der 59. Far Niente 22 am Untersee war festgelegt, organisiert durch Jeannette und startklar – mit 
ausbleibenden Niederschlägen und stets sinkendem Wasserpegel musste kurzfristig umorganisiert werden. 
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Unter Mithilfe und vereinten Kräften von Stefan und Josef konnte die Far Niente 2022 am Obersee und mit 
grosser Freude, stattfinden! Der sommerliche Gala-Abend im Park der Villa Alwin in Lindau war ein Genuss - 
Bravo und Dank an alle Mitwirkenden. 
20.-21.Auf.22 folgte Onkel Ernst Pokal Regatta in Konstanz mit viel Regen bei der Anreise und nur 6 
teilnehmenden Booten – auf Platz 1 Günter Reisacher und Team auf cerf volant 
02.-04.Sept.22 Überlinger Herbstregatta/Bodenseemeisterschaft: Platz 1: Markus Bilgeri,  
Platz 2: Robi Montau, Platz 3: Günter Reisacher und Crew 
16.Okt.22 traf sich eine grosse Schar zur Herbstwanderung auf dem Bödele und gemeinsamen Essen im 
Restaurant Adler in Schwarzenberg – mit Dank an den Organisator Josef. 
Weitere Informationen entnehmt ihr bitte dem Jahresbericht des Präsidenten. 

 
5. Kassen- und Revisionsbericht, Decharge-Erteilung des Vorstandes 

Dominik Kühne eröffnet uns seinen zweiten Kassenbericht 2022, alle Unterlagen liegen uns schriftlich vor: 

Bei Einnahmen von € 8004.61 und Ausgaben von € 5364.16 resultiert ein Gewinn von € 2640.44 

Budgetiert war ein Verlust von € 2450.00, keine Interboot Teilnahme und Bodensee-Meisterschaft war 

kostendeckend. 

Bilanz am 31.12.2022 mit CHF 46‘854.80, Aktive/Passive ist ausgeglichen CHF 0.00 

 

Wendel Danner präsentiert die geprüfte Jahresrechnung – diese wird einstimmig angenommen 

Entlastung/ Décharge des Vorstandes:  alle Stimmen Ja mit herzlichem Applaus 

 

6. Wahlen des Vorstandes 2023   

Bis auf zwei Mitglieder stellt sich der Vorstand der Wiederwahl – Ernst Zollinger ist seit 14 Jahren im Amt des 
Präsidenten und sucht auf 2025 eine:n Nachfolger:in 
Stefan Frank gibt sein Amt der Pressestelle nach 25 Jahren ab – er wird mit grossem Applaus Verdankt - im 
Anschluss wird er speziell geehrt. 
Präsident:   Ernst Zollinger    
Vize-Präsident:   Willi Beck    
PR/Vertrieb:    Willi Beck  
Kassier:    Dominik Kühne 
Administration:   Dominik Kühne    
Pressestelle:   neu Alvin Immler 
Projekte:   Erich Buck, Ehrenpräsident 
Regatten:   Markus Bilgeri 
Sekretariat:   Jeannette Friedrich Zollinger  
Regional-/Projektbetreuer: Josef Bitsche 
Revisor:    Wendel Danner 
2.Revisor:  neu Gerhard Jahn 
Alle sich zur Verfügung stellende Mitglieder werden gewählt: einstimmig Ja 
 

7. Anträge der Mitglieder und des Vorstandes 

Antrag Stefan Frank:    betreffend Regattabahn Rund um Bodensee – für Lacustre nur noch kleine Bahn - das 
blaue Band, nicht mehr volle Länge 
Markus B:   Anreiz für die Jahreswertung, die Langstreckenwertung mit 1,5 normale Regattabahn mit 1.0 werten. 
Abstimmung: alle stimmen ja 
 

8. Genehmigung des Budgets 2023 

Total Aufwand im Jahr 2023 ist mit Euro 9900.00 budgetiert – Verlust mit € 200.00 
das Budget 2023 wird einstimmig angenommen. 
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9. Jahresprogramm 2022 

Der Präsident stellt das Jahresprogramm für Regatta- und Fahrtenanlässe für 2023 vor und ist per mail 
Verschickt worden 
Far Niente ab 2023 Neuer Beginn => jeweils in der folge Woche ohne 1.August 
Tourenplan Vorausblick:  Start in Kreuzlingen weiter in den Überligersee, Galaabend in der Keller Werft 
  Letzte Wettfahrtleitung mit Andi und Brigitte auf Bell Amie 

Ski Weekend findet eventuell unter der Woche statt und eventuell in einem neuen Gebiet 

 

9. Verschiedenes 

Teilnahme an der Interboot – wir diskutieren – grosser Aufwand – wenig Besucher – wenn ja, nur noch 1 Boot 

anstelle von 2 Booten ausstellen dafür grosse Bilder und Videos zeigen. 

Messedauer ist zu lang – Interesse an Motorbooten wird immer grösser 

Messeleitung will mit grossem Interesse die Interboot weiterführen – Umsatz sei gut mit weniger 

Aussteller/weniger Besucher 

Maichle Moor ist sehr zufrieden mit ihrem Umsatz 

Stefan: wir können weiter mitmachen – das Geld ist da – Martin: ebenso Einverstanden mit Inserat: wir sind 

da! – Willi: mit Euro 2000.00 ist der finanzielle Aufwand sehr gering – Redaktionelle Einladung mit Bericht  

=> Jürgen Graf hat Beziehung – Markus B.: Unterstützung der oder durch die Werften, neue Schale in Bau. 

Gute Beteiligung an den Regatten mit dem Jugendboot, Thema an der Vorstand-Sitzung Feb./März 

Zu den Regatten: frühe Mitteilung, dass die kommende Regatta stattfindet ! und ebenso frühe Meldung der 

Teilnehmer => damit andere animiert werden! 

 

Der Präsident dankt allen Vorstands-Mitgliedern für den Einsatz sowie allen Mitgliedern, die hier erschienen 

sind und Aufmunterung an uns alle:  => kommt mit euren tollen Booten an die Regatten <= 

 

 

 

Schluss der Versammlung: 16.45 Uhr 

 

Für das Protokoll: 

Jeannette Friedrich Zollinger 
 
Andelfingen, den 26.03.2022 


